

Acta no 49

Asistentes: En la ciudad de Córdoba a las 7 horas del
Presidente: día 30 de agosto de 1958, en las Oficinas Genera-
D. Roque Bernardo Fabi les de la Sociedad Española de Construcciones
Secretario: Electro Mecánicas, se reúnen los señores indicados,
Luis de la Fuente al margen, componentes del Jurado de Empresa,
Vocales: para tratar del siguiente Orden del Día:
Jose A. González Cabrita 1º Lectura y aprobación si procede, del acta
Correas Cora Rey de la reunión anterior.
Fco. Gil García 2º Asuntos de trámite
Emilio Anaya Goines 3º Nombramiento del Comité de Seguridad e
Higiene.
José Ortega y Gasset 4º Información sobre premios de asistencia y pemi-
Felipe Melis Grioua tualidad, al personal obrero y empleado.
Sebastián Cepilveda 5º Ruegos e Peticiones.
Fablo Martínez Romo
José Rodríguez Molina
Pedro Rueda Lora

Abierta la sesión por el Sr. Presidente, se procede por el Secretario a dar lectura al acta de la reunión anterior que es aprobada por unanimidad.
El segundo punto del Orden del Día, es pasado, por no haber ningún asunto de trámite pendiente ni haberse presentado nada nuevo al Jurado.
Con respecto al 3er punto del Orden del Día, el Presidente Sr. Bernardo, expone que reglamentariamente, el Comité de Seguridad e Higiene debe estar formado por una Comisión designada por el Jurado, o por el propio Jurado en Pleno. Segue el mismo estimo conveniente. El vocal Sr. Anaya hace uso de la palabra, manifestando que dado el fin que persigue esta Junta, de evitar al máximo los accidentes, cuantos más miembros haya en la misma, más ideas podrán ser aportadas, por lo que considera conveniente que participe en la misma todos los componentes. Todos los asistentes coinciden

en este mismo punto de vista, por lo que se acuerda que de dicha Comisión forme parte el Sr. Bernado. El Sr. Bernado expone que de acuerdo con el Reglamento del mismo, la Dirección nombrará los vocales asesores que estime la misma, los que en unión del Médico y del Inspeccionero de Seguridad, integran la referida Comisión.

Se pasa a continuación al cuarto punto del Orden del Día, exponiendo el Sr. Bernado que están pendientes de conceder los premios de puntualidad y asistencia, al personal obrero y empleado, correspondientes a los años 1956 y 1957, puesto que la discriminación se estaba efectuando muy rigurosamente, a fin de que los premios recompensaran a los verdaderamente esmerados y que confiaba en que a la próxima reunión podría ser ya presentada la relación de los elegidos, para su examen y sucesiva propuesta a Dirección.

En el Orden de Preguntas y Respuestas, el vocal Sr. Martínez Romero, propone se estudie la forma de modificar la entrada del personal peatón, así como los ciclistas y los autobuses, ya que en la forma actual, los peatones se ven obligados a atravesar la carretera y debido al constante incremento de autos y otros, expuestos a posibles accidentes. A tal efecto, entrega un dibujo con la posible solución, prometiéndole al Sr. Bernado estudiar esta propuesta. El vocal Sr. Ucles, hace uso de la palabra, para manifestar que el local destinado por la Sociedad para aparcamiento de las bicicletas, estaba faltó de la suficiente vigilancia, dando lugar a múltiples hurtos de puros de ellas, por lo que rogaba que se tomaran las medidas necesarias

para evitarlo. Igualmente manifiesto la insuficien-
cia de los espacios destinados a tal aparcamiento.
También exponer varios vocales, la falta de lugar
para aparcamiento de motos, lo que originaba el
tener que dejarlas entre las bicicletas, disminuyendo
el espacio para éstas y ocasionando deterioros
en las motos, al tener que sacar las bicicletas por
entre ellas. El Sr. Bernado, promete estudiar la
forma de solucionar estos inconvenientes.

No hubo más asuntos que tratar, por lo que
se levantó la sesión a las once horas, de todo lo
cual como Secretario, certifico.